
 
StD Müller erläutert die Sitzungsvorlage zur beabsichtigten Einrichtung von 4 
Ganztagsschulen zum nächsten Schuljahr. BM Böhling begrüßt die Entscheidung der 
jeweiligen Schulvorstände und verweist auf die bestehende Antragsfrist. Die Anträge zur 
Einrichtung der Ganztagsschulen werden seitens des Ausschusses ausdrücklich 
befürwortet, so dass einstimmig folgende Beschlussempfehlung ergeht: 


